

令和2年12月17日

保護者様

大阪市立育和小学校

校長 植村 仁

新型コロナウイルス感染症にかかる対応について

平素から本校の教育活動にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。

大阪府教育庁の考え方を踏まえ、本市においても、「大阪モデル」レッドステージ（非常事態）1に移行後も、分散登校・短縮授業は行わず、通常授業を継続しているところです。現在の感染状況を踏まえ、引き続き感染拡大を抑えられるよう、児童の安全確保を最優先とし、教育活動を行っております。

さて、先般 本校教職員が新型コロナウイルス感染症に感染したことを受け、感染防止対策として、児童が下校後には教室・廊下・階段等の消毒作業をさらに強化して実施しております。児童には、手洗い・消毒・マスク等についても再度徹底して指導しております。さらに、音楽科での近距離の合唱指導や家庭科の調理実習等の感染リスクの高い教育活動は行わないようにしております。

また、教室等の換気を行うため、寒気が入り教室内の気温が下がることによる防寒対策として、防寒着の着用等の配慮をしています。つきましては、標準服の内側のセーターやジャケット、ブランケット、長ソックスについて必要に応じて着用させていただきますようお願いいいたします。授業中にも着用したり、膝にかけたりして使用しています（ネックウォーマーの授業中の着用はしません）。なお、ベンチコートやマフラー、カイロ等は安全面のことなどを考慮し禁止しています。

何とぞご理解・ご協力をよろしくお願いいいたします。